



FORTS pour DEMAIN

La feuille de chou n°57

mercredi 7 septembre 2022

AGENDA PROCHAINE QUINZAINE

Vendredi 9 septembre de 16h30 à 19h30

Nous tiendrons un stand au forum des associations de Neyron au stade Francis Payé. Nous vous attendons nombreux pour déguster et commander nos confitures, coulis de tomates, crème de cassis (apéritif et jus de fruits offert à tous nos visiteurs), fruits de saisons offerts par nos cueilleurs et le magasin Biocoop de Beynost. Profitez-en pour reprendre votre adhésion 2022-2023 et dialoguer avec nous sur le projet qui prend vie de mois en mois.

De 19h30 à 23h, participons à l'animation municipale appelée la guinguette de Neyron et partageons un grand moment de convivialité avec les familles et amis de notre village avec en apothéose le feu d'artifice.



Samedi 17 et dimanche 18 septembre
Journées portes ouvertes de notre association lors des journées du patrimoine

Nous organiserons des visites guidées de notre forêt d'accueil, des ateliers de plantations pour les enfants, tiendrons une buvette pour un événement prévu en soirée au fort, des informations sur le programme d'animation, les inscriptions aux cours de taille, greffe et permaculture.

Vendredi 14 octobre à 19h
3ème assemblée générale

Nous vous proposons de rencontrer les responsables de chaque commission pour comprendre comment vous pouvez vous impliquer dans les activités autour de la construction du projet.

EDITO

Un crime a été commis

Depuis début juin, nous avons constaté que des personnes se sont permis d'arracher des arbres fruitiers plantés cet hiver grâce aux efforts des enfants de l'école de Neyron et d'une quinzaine de bénévoles. Malgré une surveillance, rendue nécessaire par le nombre croissant d'incivilités, certains placardent leur colère et leur opposition au projet. Ces attaques que nous subissons et regrettons, nous semblent indignes des relations de bon voisinage. Ces mêmes bonnes relations que nous espérons avoir avec nos voisins proches, puisqu'aucune gêne ne nous a été signalée par rapport à notre présence dans ces parcelles que nous entretenons depuis 2 ans. D'autant plus, que les retours positifs et fréquents que nous avons, nous font penser que la forêt-jardin participe au bonheur des adhérents et des visiteurs. Habitant à Neyron depuis 35 ans, nous savons que le fort a souvent servi à faire des raves party, des escapades nocturnes et des incivilités de toutes sortes. Mais entre faire le mur et détruire plus de 40 arbres plantés à la sueur

du front des enfants et des bénévoles, il y a un fossé. Nous ne pouvons pas laisser passer de tels actes.

C'est pourquoi, une fois de plus, nous avons porté plainte contre X pour poursuivre ces personnes qui agissent dans l'ombre et dont les actes sont préjudiciable au bien commun. Un appel aux dons, sous toutes ses formes, sera lancé pour financer les pertes des arbres brûlés par les canicules et les incivilités qui pénalisent notre travail.

Notre détermination est sans faille. Nous voulons faire aboutir et évoluer les chantiers du projet dans le dialogue et la concertation. Nous invitons les personnes qui ne comprennent pas l'intérêt du projet à venir échanger sereinement avec nous. S'ils souhaitent influencer sur le projet, le mieux est encore de rejoindre l'association qui a besoin de tous les avis pour mener à bien un projet éco-citoyen, écologique, inter-générationnel et nourricier.

Les brèves



Vente de confitures et coulis

Nous avons réalisé depuis mai 75 pots de confitures et 40 de coulis de tomates du jardin. Avec de belles étiquettes et une déco du couvercle, nous mettons en vente depuis peu ces confitures au profit des adhérents à prix libre.

Notre stock de bocaux est au plus bas et cherchons à récupérer une centaine de bocaux en verres, propres en les amenant au 3 chemin des sablières, siège de l'association à Neyron

QR Codes

Une réunion de calage est prévue début octobre avec un de nos sponsors très engagé dans le soutien financier (la société IPOK à Miribel, spécialisée dans les logiciels pour collectivités et municipalités). Nous finaliserons la préparation de QR codes qui renseigneront les visiteurs et adhérents sur une plaque inox des caractéristiques de chaque plantations vivaces. La forêt d'accueil doit avoir au bas mot plus de 500 références déjà enregistrées sur une base de données et nous recherchons 1 à 3 adhérents capables de compléter ces informations et de mettre à jour annuellement ce fichier.



Récupération de cuves

Nous allons reprendre le rythme des réunions, chantiers, ateliers et préparons un programme qui sera définitif après notre prochaine AG. Pour l'immédiat, nous récupérons ce samedi 4 cuves, une serre de 4 x 7 m, un motoculteur Staub.

Il nous manque 2 paires de bras pour que ce ne soit pas une épreuve d'haltérophilie et le rendez-vous est prévu à 14h45 au 3 chemin des sablières.

Arrosage des végétaux

Le 30 Août, nous étions 6 pour arroser les arbres et arbustes et avons vidé les cuves pour arroser les végétaux. C'est à cette occasion que nous avons découvert l'étendue du désastre dans la forêt de maraude où 40 arbres ont été arrachés. A ce niveau de malveillance, et sachant que 40 enfants seront privés momentanément de voir



pousser leur arbre, nous appelons les adhérents et Neyrolands à nous soutenir dans cette épreuve en redoublant de vigilance et nous aider de la manière qu'il vous plaira à reconstruire une belle forêt comestible.

>>> Adhérez à l'association

Adhésion à 30€ : pour toute la famille

Adhésion gratuite pour les chômeurs, lycéens ou étudiants de moins de 16 ans ou adhérent à partir du 1er mai 2021 (optez pour l'adhésion à 0€).

En cas de difficultés ou pour tout renseignement complémentaire, contactez :
Pascale Cavillon (06 75 72 24 83 - p.cavillon5@gmail.com)

Merci à nos partenaires de la saison 2021/2022 :



FORTS pour DEMAIN
fortspourdemain@gmail.com



Le site du Fort de Sermenaz :
au bout de la route du Fort,
01700 NEYRON
(45.811317, 4.918626)

© 2022 Forts pour Demain